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E.ROMAGNA: LA STORIA DI GUGLIELMO
MARCONI RIVIVE IN ASSEMBLEA
LEGISLATIVA (2) =

(Adnkronos/Labitalia) - "Crediamo in un modello di cultura ampio, non

ristretto a pochi, e per questo siamo stati lieti di sostenere anche

economicamente la serie tv realizzata dalla Rai su Marconi, figura di

cui vogliamo confermare il legame con l'Emilia-Romagna", sottolinea

l'assessore regionale alla Cultura Mauro Felicori.

"Con questa mostra idealmente inauguriamo i Marconi Day, che si

tengono a Sasso Marconi da 20 anni, e con il concerto del 5 aprile,

che si terrà sempre qui in Assemblea legislativa, li concludiamo: è

una grande soddisfazione per tutti noi", sottolinea il sindaco di

Sasso Marconi Roberto Parmeggiani, mentre Giulia Fortunato, presidente

della Fondazione Marconi ricorda che "Guglielmo Marconi deve diventare

un esempio per i giovani, li deve spronare a essere imprenditori di se

stessi, a non avere paura e a osare".

All'inaugurazione della mostra erano presenti i consiglieri regionali

Palma Costi, Francesca Marchetti, Marta Evangelisti, Giancarlo

Tagliaferri, Pasquale Gerace, Silvia Zamboni, Massimo Bulbi, Marilena

Pillati, Gianluigi Molinari, Francesca Maletti, Ottavia Soncini,

Stefania Bondavalli e il vicepresidente del Corecom, Giorgio Tonelli.

La mostra è visitabile fino al 5 aprile nei giorni feriali dal lunedì

al venerdì con orario 9.30-18.

(Red-Lab/Labitalia)
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La storia di Guglielmo Marconi rivive in Assemblea
legislativa

Luca Govoni

Ventisei  pannel l i  raccontano la  storia  di
Marconi:  la  v i ta  tra  Bologna e  i l  Regno Unito
f ino a  essere  insignito  del  Premio Nobel .  Nel la
mostra  di  v iale  Aldo Moro anche foto  inedite
tratte  dal la  ser ie  tv  “Marconi  – L ’uomo che ha
connesso i l  mondo”,  con Stefano Accorsi  nel
ruolo di  Marconi

Da Pontecchio,  dove tutto  ebbe inizio,  a
Stoccolma,  dove per  la  prima volta  un i tal iano fu

insignito  del  Premio Nobel ,  passando per  i l  panfi lo  Elettra:  la  storia  di  Gugl ielmo Marconi ,
raccontata  in  26 pannel l i ,  trova spazio  nei  local i  del l ’Assemblea legis lat iva  in  viale  Aldo
Moro  per  celebrare i l  150° anniversario  del la  nascita  del l ’ inventore del la  radio.

I  26 pannel l i  raccontano la  storia  di  Marconi:  la  v i ta  tra  Bologna e  i l  Regno Unito f ino a
essere  insignito  del  Premio Nobel ,  diventando i l  primo i tal iano a  conseguire  l ’ importante
onori f icenza,  e  presentano foto  inedite  tratte  dal la  ser ie  tv  “Marconi  – L ’uomo che ha
connesso i l  mondo”,  una produzione Stand by me in col laborazione con Rai  Fict ion per  la
regia  di  Lucio  Pel legrini ,  con Stefano Accorsi  nel  ruolo  di  Gugl ie lmo Marconi  e  Nicolas
Maupas nel  ruolo  di  Marconi  da giovane.  I l  f i lm è  stato  real izzato grazie  a l  sostegno di
Ministero del la  Cultura  – Direzione Generale  Cinema,  Emil ia-Romagna Fi lm Commission,
Visit  Emil ia-Romagna,  Città  Metropoli tana di  Bologna,  Comune di  Sasso Marconi ,
Fondazione Gugl ie lmo Marconi .  Gran f inale  in  viale  Aldo Moro i l  5  apri le ,  a l le  17 .30,  con i l
concerto del l ’orchestra “Onda Marconi” .

“E’  importante  r icordare Gugl ie lmo Marconi  e  i l  suo legame con i l  nostro terr i torio.  Marconi
deve essere  un esempio per  i  nostr i  g iovani  a  part ire  dal l ’e f fetto  che le  sue  invenzioni  hanno
sul la  nostra  quotidianità”  spiega la  presidente  del l ’Assemblea legis lat iva  Emma Peti t t i  che
ha inaugurato la  mostra.

“Crediamo in un model lo  di  cultura ampio,  non r istretto  a  pochi ,  e  per  questo s iamo stat i
l iet i  di  sostenere  anche economicamente la  serie  tv  real izzata  dal la  Rai  su Marconi ,  f igura di
cui  vogl iamo confermare i l  legame con l ’Emil ia-Romagna”,  sottol inea l ’assessore  regionale
al la  Cultura Mauro Fel icori .

“Con questa  mostra  idealmente  inauguriamo i  Marconi  Day,  che s i  tengono a  Sasso Marconi
da 20 anni ,  e  con i l  concerto del  5  apri le ,  che s i  terrà  sempre qui  in  Assemblea legis lat iva,  l i
concludiamo:  è  una grande soddisfazione per  tutt i  noi” ,  sottol inea i l  s indaco di  Sasso
Marconi  Roberto Parmeggiani ,  mentre  Giul ia  Fortunato,  presidente del la  Fondazione
Marconi  r icorda che “Gugl ie lmo Marconi  deve diventare  un esempio per  i  g iovani ,  l i  deve
spronare a  essere  imprenditori  di  se  stessi ,  a  non avere paura e  a  osare”.
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All ’ inaugurazione del la  mostra  erano presenti  i  consigl ier i  regional i  Palma Cost i ,  Francesca
Marchett i ,  Marta Evangel ist i ,  Giancarlo Tagl iaferri ,  Pasquale  Gerace,  Si lvia  Zamboni,
Massimo Bulbi ,  Mari lena Pi l lat i ,  Gianluigi  Molinari ,  Francesca Malett i ,  Ottavia  Soncini ,
Stefania  Bondaval l i  e  i l  v icepresidente  del  Corecom, Giorgio  Tonel l i .

La mostra  è  vis i tabi le  f ino al  5  apri le  nei  giorni  fer ial i  dal  lunedì  a l  venerdì  con orario  9.30-
18.

Fotogal lery

(Luca Molinari)
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26/03/2024

E.ROMAGNA: PNRR, E' POLEMICA IN
REGIONE SULLA SANITA' (3) =

(Adnkronos/Labitalia) - "La sinistra è in difficoltà, i veri tagli

sulla sanità sono stati fatti negli anni scorsi e mi pare di capire

che il governo non abbia detto di no alle proposte delle Regioni di

ragionare sul decreto: mi pare che questa informativa dell'assessore

Donini sia stata un po' strumentalizzata, comunque va bene parlarne e

confrontarsi. Abbiamo fiducia in chi nelle sedi istituzionali sta

trattando", spiega Daniele Marchetti (Lega).

"La destra è in imbarazzo, si sta facendo il gioco delle tre carte. Il

governo ha sottratto fondi al sistema sanitario e l'assessore Donini

ha dato numeri importanti: dobbiamo dare un segnale corale che il

governo deve cambiare rotta", sottolinea Federico Alessandro Amico (ER

Coraggiosa). "Il governo fa scelte contradditorie in sanità rispetto

alle promesse elettorali: occorre che riveda le scelte fatte",

chiarisce Ottavia Soncini (Pd).

"Se tutte le Regioni hanno detto che il decreto del governo è

sbagliato e danneggia la sanità pubblica ci sarà un motivo?! Questo

sgombera il campo da ogni accusa di strumentalizzazione politica tanto

che lo stesso consigliere Daniele Marchetti della Lega dice che

bisogna riflettere. Quindi come consiglieri dobbiamo prenderci la

responsabilità di difendere la sanità pubblica", spiega Silvia Zamboni

(Europa Verde). (segue)

(Red-Lab/Labitalia)
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Zamboni (Europa Verde): chiarezza su candidature
siti di interesse comunitario

Luca Molinari

La consigl iera  chiede di  conoscere  la  s i tuazione
del la  candidatura del l ’ex  polveriera di  Rio
Gandore e  che s ia  fatta  chiarezza sul le  modal i tà
di  esecuzione dei  lavori  di  r iprist ino del la  pista
Gatta-Pianel lo

Conoscere  lo  stato  di  avanzamento del le
candidature di  ampliamento e  di  nuova
ist i tuzione dei  Sic  (s i t i  d i  interesse  comunitar io)
e  del le  Zsc  (zone special i  di  conservazione) ,

r isolvendo nel  contempo una serie  di  speci f iche cr i t ic i tà .

Sono le  r ichieste  contenute nel l ’ interrogazione presentata  dal la  capogruppo Si lvia  Zamboni
(Europa Verde).

Nel l ’atto  ispett ivo Zamboni  e lenca una serie  di  s i t i  da  valorizzare,  come l ’ex  polveriera  di
Rio Gandore,  un’area di  140 ettari  di  bosco nel  comune di  Gazzola  (Piacenza)  che è  stata
dest inata  a  ut i l izz i  mil i tari  f ino al  1995,  poi  bonif icata  dagl i  esplosivi  e  quindi  chiusa.
“L’area ha visto  in  quest i  anni  un r igogl ioso svi luppo del la  vegetazione spontanea e  del
bosco già  presente  – spiega Zamboni  – trasformatosi  in  uno straordinario  polmone verde.
Legambiente e  i l  Fondo ambiente i tal iano (Fai)  hanno candidato,  s in dai  primi anni  2000,
l ’ex  polveriera  di  Rio Gandore per  l ’ is t i tuzione di  un nuovo Sic ,  e laborando progett i  e
raccogliendo f irme.  La proposta s i  è  purtroppo arenata,  secondo quanto r iportato da
Legambiente,  di  fronte  al l ’opposiz ione del  Comune”.

Zamboni  segnala  problemi anche per  quanto att iene le  att iv i tà  autorizzate,  a lcune del le
qual i  non consone al la  tutela  di  queste  aree  “come la  prat ica  sport iva  del  downhil l  che
consiste  nel  lanciarsi  a  tutta  velocità  in  mountain bike  giù  per  i l  versante  di  una montagna.
Sport  pericoloso s ia  per  chi  lo  prat ica  s ia  per  chi  s i  trovi  accidentalmente sul  percorso e  che
ha un notevole  impatto  ambientale  sui  sent ier i ,  sul  terreno e  sul la  fauna.  Nel l ’area  Zsc  di
Monte Duro,  l ’aumento continuo del le  persone e  dei  gruppi  che prat icano i l  downhil l  è  stato
causa di  r ipetuti  incidenti” .

La consigl iera  c i ta  anche l ’area Zsc  del la  Val  Tassaro,  dove è  presente  la  più settentrionale
stazione regionale  del la  Salamandrina di  Savi ,  importante anfibio  endemico i tal iano,  che
meriterebbe un ampliamento del la  fascia  di  protezione;  segnala  i  lavori  per  i l
consol idamento e  la  r iapertura del la  Gatta-Pianel lo,  una pista  solo  in  parte  asfaltata  che
corre  paral le la  a l  Secchia  nel la  zona dei  Gessi  Triassic i  dove,  secondo alcune segnalazioni ,
vi  sarebbero state  al terazioni  degl i  habitat;  sempre nel l ’area dei  Gessi  Triassic i ,  ad agosto
2023,  s i  era  inoltre  disputato lo  s lalom automobil ist ico Pianel lo-Bondolo.  “Secondo quanto
segnalato  da alcune associazioni  ambiental iste ,  la  competiz ione automobil ist ica  s i  sarebbe
tenuta  senza valutazione di  incidenza e  senza alcuna conseguente  autorizzazione
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ambientale” ,  af ferma Zamboni.

Al la  luce  dei  fatt i ,  Zamboni  chiede al la  g iunta  “se  l ’opposiz ione del  Comune s ia  stata
decis iva nel  fermare la  candidatura del l ’ex  polveriera  di  Rio Gandore e  se  non si  r i tenga
opportuno che gl i  Enti  gestori  dei  Parchi  possano individuare i  tracciat i  in  cui  è  consentito
i l  downhil l” .  Inf ine,  chiede chiarezza sul la  modal i tà  di  esecuzione dei  lavori  di  r isprist ino
del la  pista  Gatta-Pianel lo  e  sul le  autorizzazioni  ambiental i  r i lasciate  in  occasione del lo
slalom automobil ist ico  Pianel lo-Bondolo.

(Brigida Miranda)
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Sessione europea. Emilia-Romagna chiama Europa:
tutele per i minori, sostegno allo sviluppo e attenzione
all’Intelligenza artificiale

Luca Govoni

Approvata la  r isoluzione presentata da Marco
Fabbri  (Pd)  e  Stefano Bargi  (Lega)  che contiene
proposte  e  r ichieste  del l ’Emil ia-Romagna
rispetto  a l le  pol i t iche del l ’Unione europea

Protezione dei  minori  sol i ,  sostegno al  s istema
del le  imprese,  promozione del  lavoro e  del la  sua
tutela,  impegno per  la  cura del  territorio,  la
r icerca,  la  cultura.  Grande attenzione
al l ’ Intel l igenza art i f ic ia le ,  pesando r ischi  e

benefic i  di  questa  “nuova frontiere” .

Disco verde del l ’Assemblea legis lat iva  a l la  r isoluzione sul la  Sessione europea presentata  dai
relatori  di  maggioranza e  minoranza,  r ispett ivamente Marco Fabbri  (Pd)  e  Stefano Bargi
(Lega) ,  che contiene le  r ichieste  del l ’Emil ia-Romagna al l ’Europa.  I l  v ia  l ibera
del l ’Assemblea è  arrivato dopo un confronto e  un dibatt i to  tra  i  gruppi  consigl iari .

Ottavia  Soncini  (Part i to  democrat ico)  ha sottol ineato come “quest ’anno la  commissione
Sanità  s i  s ia  concentrata  sul  benessere  dei  più giovani ,  che deve r ivest ire  central i tà  nel le
nostre  pol i t iche”.  “Tema trasversale  emerso -ha aggiunto-  è  la  s i tuazione dei  ragazzi ,  che
trascorrono sempre più tempo connessi  onl ine.  Siamo di  fronte  a  una vera e  propria
emergenza che spesso ha come conseguenza un aumento dei  disturbi  a l imentari  per
raggiungere  model l i  imperanti  sui  social .  Sono pochi  quel l i  che chiedono aiuto,  in  famigl ia  o
a special ist i .  Per  questo,  r ispetto al  tema del l ’adolescenza,  serve responsabi l i tà  da parte
del le  ist i tuzioni .  La salute  del le  giovani  generazioni  c i  r iguarda da vic ino”.

Valentina Castaldini  (Forza Ital ia)  ha r icordato che “questa  Sessione europea c i  coinvolge
al la  vigi l ia  del  r innovo del  Parlamento europeo e  al lora dobbiamo chiederci  cosa c i  sta  a
cuore in  Europa.  L ’attenzione al lo  spazio  è  g iusta  in  quanto settore  strategico per  i l  futuro:
s i  s tanno facendo invest imenti  ingenti  in  questa  direzione.  Poi  c ’è  i l  tema del l ’ Intel l igenza
art i f ic iale .  La sostenibi l i tà  vera arriva  sempre dal l ’ innovazione,  che i l  nostro terr i torio  sa
fare  bene,  e  dobbiamo quindi  sostenerla  e  metter la  a  s istema.  Su tanti  fronti  s iamo più
avanti  del le  Dirett ive  Ue e  per  questo  vanno sostenute  le  imprese  che investono sul  nostro
territorio  e  c i  rendono competit ivi  in  Europa”.

Per  Marta Evangel ist i  (Fratel l i  d ’Ital ia)  “dobbiamo capire  che Europa vogl iamo e  con qual i
regole.  Oggi ,  a l  termine del  mandato di  questo Parlamento,  assist iamo a  un impoverimento
economico generale.  Serve un approccio  più real ist ico per  non incidere sul la  competit ivi tà .
Le nostre  imprese s i  trovano a  competere  con al tre  che hanno standard diversi  e  sono spesso
piegate  a  regole  anche incomprensibi l i  che non valgono per  i  paesi  terzi  concorrenti .  Colpit i
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in  part icolare  settori  strategici  come agricoltura e  pesca spesso piegati  a  pol i t iche ‘ultra
ambiental iste ’ .  I l  nostro  auspicio  è  che i l  nuovo Parlamento contribuisca  al la  creazione di
un’Europa capace di  valorizzare le  specif ic i tà  territorial i” .

“Abbiamo al le  spal le  anni  di f f ic i l i  in  cui  abbiamo toccato con mano l ’ importanza di  essere
una vera  comunità,  l ’Unione europea è  stata  imprescindibi le  per  af frontare  l ’emergenza
Covid e  oggi  con l ’Ue dobbiamo affrontare i l  dramma del la  guerra in Ucraina”,  spiega
Stefania  Bondaval l i  (Lista  Bonaccini)  che r icorda come “ in quest i  anni  la  Regione Emil ia-
Romagna ha dimostrato di  saper  gest ire  i  rapport i  con l ’Ue,  in  primo luogo nel la  gest ione
dei  fondi  europei  che ci  vedono al  top”.

Tutto  incentrato  sul  tema del l ’energie  eol iche e  r innovabi l i  l ’ intervento di  Emil iano Occhi
(Lega)  per  i l  quale  “c ’è  i l  r ischio di  una r icerca spasmodica di  energie  r innovabi l i ,  ma poi
non le  s i  r iesce  a  usare  sul  terr i torio  e  a l lora  le  s i  vuole  imporre,  anche a  costo  di  impedire
al le  nostre  amministrazioni  local i  di  fare  scelte  g iuste  per  i l  terr i torio.  Penso al  caso degl i
impianti  fotovoltaic i ,  che vengono proposti  in  maniera ideologica,  tanto che c i  sono casi  di
speculazione”.  Sul la  stessa  l inea Daniele  Marchett i  (Lega):  “L ’Ue c i  impone scel te
ideologiche che danneggiano le  famigl ie  e  le  imprese,  in  primo luogo sul le  energie  pul i te:
dobbiamo sostenere maggiormente la  r icerca per  renderci  meno dipendenti  dai  mercati
esteri  per  l ’acquisto  di  energia  o  di  material i  per  gl i  impianti  per  i l  fotovoltaico.  In questo
senso la  Lega in  generale  e  io  in  part icolare  abbiamo presentato alcuni  emendamenti” .

Federico Alessandro Amico (ER Coraggiosa)  ha sottol ineato:  “Grazie  a  un’azione congiunta
abbiamo affrontato  emergenze importanti  in  quest i  ul t imi  anni .  La Comunità  europea ha
saputo dare  r isposte  concrete  ed ef f icaci .  L ’ indir izzo che può essere  assunto solo  in  forma
comunitaria  è  la  strada giusta.  I l  lavoro che facciamo in Assemblea con la  Sessione europea
è centrale ,  c i  serve per  raccogl iere  le  istanze dei  terr i tori  e  stanziare  adeguatamente le
risorse”.

Per  Si lv ia  Zamboni  (Europa Verde)  “ la  preoccupazione è  quel la  di  un’Europa che sul le
pol i t iche ambiental i  va  a  r i lento.  Dopo primi  segnal i  posit iv i  ora  st iamo facendo passi
indietro.  Sicuramente posit ivo l ’adeguamento del la  legge europea sul  c l ima che recepisce
accordi  di  Parigi  del  2015,  vale  a  dire  abbattere entro i l  2030 i  gas  cl ima alteranti .
Preoccupano,  invece,  i l  r i t iro  del  provvedimento per  i l  tagl io  del  55% dei  pest ic idi  e  i l  r invio
del  voto sul la  tutela  del le  zone protette” .  Zamboni  e logia  la  decis ione del  Comune di
Bologna di  tenere aperte  le  scuole  medie  nel  pomeriggio a  part ire  dal  2025.

Giul ia  Pigoni  (Ital ia  Viva)  ha evidenziato  come “ l ’Unione ha saputo reagire  a  fasi
emergenzial i  sostenendo i  nostr i  terr i tori .  Viste  le  tensioni  internazional i  è  necessaria
sempre più l ’Europa che deve essere  un inter locutore  forte  e  credibi le .  Come Regione
Emil ia-Romagna dobbiamo fare  la  nostra  parte  per  sostenere l ’ integrazione di  Stat i  che
ancora non fanno parte  del l ’Unione.  Decis ivo invest ire  in  settori  strategici  come i l  digitale” .

Valentina Stragl iat i  (Lega)  chiede che “siano previste  r isorse per  i  g iovani ,  creando realtà  in
cui  c i  s iano educatori  che aiutano i  ragazzi  a  fare  i  compit i  e  a  svi luppare i  propri  talenti .
Per  questo occorre  prevedere r isorse  per  gl i  enti  local i  che poi  s i  att iveranno per  quest i
progett i .  Ho presentato un emendamento per  raggiungere quest i  r isultat i :  la  maggioranza
l ’ha accettato e  quindi  verrà approvato,  r ingrazio i l  relatore Fabbri  e  le  forze pol i t iche per  la
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sensibi l i tà” .

Si lv ia  Piccinini  (Movimento 5  ste l le)  ha  sottol ineato:  “La Dirett iva  case  è  uno strumento
importante  per  rendere  gl i  edi f ic i  più  ef f ic ient i  e  l imitare  le  emissioni .  Ora serve  un’azione
forte  da parte  del la  Regione perché ha del le  responsabil i tà ,  a  maggior  ragione dopo un
evento che ha fatto  da spart iacque:  l ’a l luvione di  maggio 2023.  Sul  tema superbonus 110% la
Regione deve agevolare  la  cessione del  credito  per  chi  ha creduto in  questa  misura”.

“Bisogna potenziare  l ’ impegno europeo nel  campo del la  cultura che va  messa al  centro del le
pol i t iche europee,  così  come è  giusto  invest ire  sul  digi ta le” ,  spiega l ’assessore  a l la  Cultura
Mauro Fel icori  che ha r icordato i  valori  fondanti  del l ’Unione europea e  la  necessità  di
“rafforzare le  nostre  pol i t iche r i formiste:  r icordiamoci  che la  vera sf ida non è  i l  rapporto tra
l ’Ue e  gl i  Stat i ,  ma tra  l ’Ue,  intesa come continente  Europa,  con gl i  a l tr i  continenti” .

“L’Europa deve essere  centrale  per  costruire  la  pace:  non c ’è  coesione sociale  senza pace e
non c ’è  pace  senza coesione sociale” ,  spiega l ’assessore  a l le  re lazioni  con l ’Ue Paolo  Calvano
per i l  quale  “come Regione Emil ia-Romagna ci  facciamo carico di  a l largare i  confini
del l ’Unione europea come test imoniato,  ad esempio,  dai  rapport i  con l ’Albania.  Così  come
Regione abbiamo deciso di  usare  i  Fondi  europei  per  sostenere l ’accesso al  credito  al le
imprese  fuori  dal  s istema bancario.  Le  prossime sf ide  del l ’Ue sono omogeneizzare  i  s istemi
pensionist ic i  e  quel l i  del le  carriere  professional i” .  Pensando al la  campagna per  le  e lezioni
europee del  prossimo giugno,  Calvano auspica  che “non s i  discuta  tra  chi  vuole  l ’Ue e  chi
non la  vuole ,  ma su come la  s i  vuole .  Dobbiamo interrogarci  su  quale  model lo  di  mercato
unico vogl iamo e  saper  gest ire  transiz ione green,  transiz ione digitale  e  Intel l igenza
Arti f ic iale”.  

(Lucia  Paci  e  Luca Molinari)
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Pnrr: è polemica in Assemblea sulla sanità

Luca Govoni

L’assessore  Donini :  i l  governo c i  togl ie  r isorse
dest inate  a  invest imenti  strategici .  Marcel la
Zappaterra (Pd):  “Meloni  ha fatto  un capolavoro
negativo,  ora r isolva i  problemi che ha creato,
anche la  Corte  dei  Conti  c i  dà ragione”.  Giancarlo
Tagl iaferri  (Fdi):  “Sono stat i  i  governi  di
centrosinistra  a  tagl iare  la  spesa sanitaria,
questo  esecutivo sta  invertendo la  tendenza”

“C’è  preoccupazione per  i  contenuti  del  decreto
legge 19/2024 che sottrae  al le  Regioni  r isorse  preziose  dest inate  a  invest imenti  strategici  in
ambito  sanitario” .  E ’  quanto af ferma in  Assemblea l ’assessore  a l la  Sanità  Raffaele  Donini ,
nel  corso del l ’ informativa  sugl i  invest imenti  legat i  a l  Pnc,  i l  p iano nazionale  complementare
di  potenziamento del  Pnrr.  Per  la  Regione Emil ia-Romagna,  Donini  ha parlato di  r isorse,
precedentemente assegnate  e  poi  sottratte ,  pari  a  oltre  98 mil ioni  di  euro.  “Sono r isorse  -
spiega Donini-  già  dest inate  a  10 interventi .  Fra quest i :  i l  completamento del  polo materno
Ospedale  del le  mamme di  Parma,  i  lavori  di  migl ioramento s ismico a  Modena,  sul l ’ospedale
civi le  di  Guastal la  e  su  quel lo  di  Sant ’Anna di  Castelnovo ne ’  Monti ,  sul l ’ospedale  Bel lar ia
di  Bologna e  su quel lo  di  Imola,  i l  cantiere  già  avviato sul  padigl ione 3  e  per  la  r icostruzione
del  padigl ione 26 del  Sant ’Orsola,  i l  nuovo padigl ione presso l ’ospedale  Morgantini-
Pierantoni  di  Forl ì ,  l ’avvio  del  cantiere  al l ’Ospedale  Infermi di  Rimini .  L ’assessore  al la
Sanità  sottol inea come “ le  Regioni  e  le  Province  autonome non sono state  consultate
antic ipatamente e  non è  stato possibi le  rappresentare le  esigenze dei  terr i tori .  Solo  oggi ,  a
fronte  di  una parziale  ammissione di  cr i t ic i tà ,  le  Regioni  sono state  senti te  per  veri f icare  le
conseguenze del  provvedimento.  Siamo di  fronte  a  una gest ione central ist ica  del  Pnrr  che
esclude le  Regioni  dal la  complessiva governance,  relegandole  a  ruolo di  meri  soggett i
attuatori .  Abbiamo intenzione di  r ichiedere l ’abrogazione o  la  radicale  modif ica  di  queste
disposizioni” .

Numerose le  reazioni  a l la  re lazione del l ’assessore  a l la  Sanità .

“Speriamo che i l  governo torni  indietro r ispetto  al le  scelte  fatte ,  perché in  bal lo  c ’è  la  salute
dei  c i t tadini  e  s i  tratta  di  tagl i  che l i  danneggiano”,  spiega Si lvia  Piccinini  (Movimento 5
Stel le)  che r icorda:  “Spero che su questo tema ci  s ia  ampia condivis ione da parte  del le  forze
pol i t iche anche se  so  che su questo  le  forze  pol i t iche di  destra  che sostengono i l  governo
non saranno d’accordo con me.  Bisogna che la  giunta s i  faccia  carico di  quest i  problemi con
ancora maggior  forza.  Votare  contro la  r isoluzione che ho presentato è  come votare  contro
gl i  invest imenti  in  sanità” .

“Bisogna fare  un po’  di  operazione veri tà  r ispetto  a l le  tante  bugie  che s i  sentono su questo
governo e  la  sanità:  questo governo ha aumentato i  fondi  per  la  sanità,  a l tro  che tagl i .  I
fondi  in  sanità  l i  hanno tagl iat i  i  governi  precedenti  sostenuti  dal la  s inistra:  in  9  anni  sono
stat i  tagl iat i  37 mil iardi  di  euro di  fondi  per  la  sanità.  Sono i  governi  Monti ,  Renzi ,
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Genti loni  e  Conte  che hanno tagl iato  la  sanità ,  i l  governo Meloni  sta  invertendo la
tendenza”,  spiega Giancarlo Tagl iaferri  (Fdi)  per  i l  quale  “tocca al la  Regione fare  la  propria
parte  sul  tema del le  l is te  d ’attesa” .

“I l  governo è  r iuscito  a  fare  un capolavoro in  negativo.  Speriamo che ora r isolva i  problemi
che ha creato:  con i l  decreto di  cui  c i  ha parlato  l ’assessore Donini  s i  tagl ia  la  sanità,  a
part ire  dal la  s icurezza del l ’antis ismica.  Tutte  le  Regioni  hanno dato parere contrario  al
decreto e  anche la  Corte  dei  Conti  ha confermato le  nostre  preoccupazioni” ,  spiega Marcel la
Zappaterra (Pd)  per  la  quale  “questo governo ha scarsa sensibi l i tà  e  scarsa f iducia  r iguardo
al la  sanità  terri toriale .  Vogl iamo che i l  decreto del  governo cambi  perché altr imenti
verrebbero meno numerose forme di  f inanziamento per  la  sanità  e  le  scel te  verrebbero
central izzate.  I l  governo deve cambiare i l  decreto nel l ’ interesse dei  c i t tadini .  Speriamo di
ritrovarci  qui  a  dichiararci  soddisfatt i  del le  modif iche apportate  al  decreto.  I l  Pd presenta
una r isoluzione per  sostenere  l ’at t iv i tà  del la  nostra  Regione unita  a l la  r ichieste  che s i
agisca sul  governo perché i l  decreto venga cambiato”.

“La relazione del l ’assessore  Donini  conferma come i l  governo sottost imi  i l  tema del la  sanità
e  penal izzi  le  regione che,  come l ’Emil ia-Romagna,  hanno speci f ic i tà  terr i torial i” ,  sottol inea
Pasquale  Gerace (Ital ia  Viva)  per  i l  quale  “occorre  tutelare  una sanità  pubblica
universal ist ica  aumentando gl i  invest imenti” .

“La s inistra  è  in  di f f icoltà ,  i  ver i  tagl i  sul la  sanità  sono stat i  fatt i  negl i  anni  scorsi  e  mi  pare
di  capire  che i l  governo non abbia detto di  no al le  proposte  del le  Regioni  di  ragionare sul
decreto:  mi  pare  che questa  informativa  del l ’assessore  Donini  s ia  stata  un po’
strumental izzata,  comunque va bene parlarne e  confrontarsi .  Abbiamo f iducia  in  chi  nel le
sedi  ist i tuzional i  sta  trattando”,  spiega Daniele  Marchett i  (Lega).

“La destra  è  in  imbarazzo,  s i  sta  facendo i l  g ioco del le  tre  carte.  I l  governo ha sottratto  fondi
al  s istema sanitario  e  l ’assessore  Donini  ha dato numeri  importanti :  dobbiamo dare  un
segnale  corale  che i l  governo deve cambiare rotta” ,  sottol inea Federico Alessandro Amico
(ER Coraggiosa) .  “I l  governo fa  scelte  contradditorie  in  sanità  r ispetto  al le  promesse
elettoral i :  occorre  che r iveda le  scelte  fatte” ,  chiarisce  Ottavia  Soncini  (Pd).

“Se tutte  le  Regioni  hanno detto  che i l  decreto del  governo è  sbagl iato  e  danneggia  la  sanità
pubblica  c i  sarà  un motivo?!  Questo sgombera i l  campo da ogni  accusa di
strumental izzazione pol i t ica  tanto che lo  stesso consigl iere  Daniele  Marchett i  del la  Lega
dice che bisogna r i f lettere.  Quindi  come consigl ieri  dobbiamo prenderci  la  responsabi l i tà  di
difendere la  sanità  pubblica”,  spiega Si lvia  Zamboni  (Europa Verde).

“Non più tardi  ier i  i l  presidente  del  Consigl io  Giorgia  Meloni  ha smentito  che c i  s iano stat i
tagl iat i  a i  fondi  Pnrr  per  la  sanità ,  ma che semplicemente sono stat i  messi  in  s icurezza fondi
che altr imenti  potevano andare perduti” ,  sottol inea Marta Evangel ist i  (Fdi)  che r icorda
come “ i  ministr i  Fi t to  e  Schi l laci  hanno confermato al le  Regioni  che tutt i  g l i  interventi
saranno f inanziat i .  L ’Emil ia-Romagna,  quindi ,  non avrà problemi.  Essere contro la  sanità
pubblica è ,  come hanno fatto  governi  di  centrosinistra,  chiudere repart i  ospedal ieri ,
bloccare assunzioni ,  ecc.” .

“Condivido le  preoccupazioni  del le  Regioni  per  le  scelte  del  governo:  anche le  Regioni
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governate  dal  centrodestra  sono preoccupate,  le  somme in bal lo  sono molto  r i levanti ,  serve
un r ipensamento del  governo”,  spiega Stefania  Bondaval l i  (Lista  Bonaccini) ,  mentre  per
Valentina Castaldini  (Fi)  “ i l  dibatt i to  di  oggi  è  l ’antipasto di  quanto accadrà nel la  prossima
campagna elettorale  per  le  e lezioni  regional i :  s i  è  deciso di  aprire  uno scontro con i l
governo.  I l  nostro interesse,  invece,  è  quel lo  di  capire  quale  s ia  la  vera  eredità  che la  giunta
Bonaccini  lascerà a  chi  verrà dopo”.

L’Assemblea ha approvato la  r isoluzione di  Pd-Ital ia  Viva-Lista  Bonacccini-ER Coraggiosa-
Europa Verde che impegna la  giunta a  sol lecitare  i l  governo a  r ivedere i l  decreto e  quel la  del
Movimento 5  Stel le  af f inché i l  governo r i f inanzi  i l  progetto  “Verso un ospedale  s icuro e
sostenibi le” .

(Brigida Miranda e  Luca Molinari)

Sezione:CONSIGLIERI REGIONALI

Rassegna del 
26/03/2024
Notizia del:
26/03/2024

Foglio:3/3Utenti unici: 580
cronacabianca.eu

LINK ALL'ARTICOLO

Servizi di Media Monitoring

Il 
pr

es
en

te
 d

oc
um

en
to

 n
on

 e
' r

ip
ro

du
ci

bi
le

, e
' a

d 
us

o 
es

cl
us

iv
o 

de
l c

om
m

itt
en

te
 e

 n
on

 e
' d

iv
ul

ga
bi

le
 a

 te
rz

i.

S
P

ID
E

R
-F

IV
E

-1
59

86
62

15

13CONSIGLIERI REGIONALI



Siti di interesse comunitario, Zamboni (Europa
Verde) "Valorizzare l'ex polveriera di Rio Gandore" -
piacenzasera.it

Conoscere lo stato di avanzamento delle candidature di ampliamento e di nuova
istituzione dei Sic (siti di interesse comunitario) e delle Zsc (zone

REDAZIONE

Conoscere  lo  stato  di  avanzamento del le
candidature di  ampliamento e  di  nuova
ist i tuzione dei  Sic  (s i t i  d i  interesse  comunitar io)
e  del le  Zsc  (zone special i  di  conservazione) ,
r isolvendo nel  contempo una serie  di  speci f iche
cri t ic i tà .  Sono le  r ichieste  contenute
nel l ’ interrogazione presentata dal la  capogruppo
Silvia  Zamboni  (Europa Verde).  Nel l ’atto
ispett ivo Zamboni  e lenca una serie  di  s i t i  da
valorizzare,  come l ’ex  polveriera di  Rio Gandore,

un’area di  140 ettari  di  bosco nel  comune di  Gazzola  (Piacenza)  che è  stata  dest inata  a
uti l izz i  mil i tar i  f ino al  1995,  poi  bonif icata  dagl i  esplosivi  e  quindi  chiusa.  “L ’area ha visto
in quest i  anni  un r igogl ioso svi luppo del la  vegetazione spontanea e  del  bosco già  presente  –
spiega Zamboni  – trasformatosi  in  uno straordinario  polmone verde.  Legambiente  e  i l  Fondo
ambiente i tal iano (Fai)  hanno candidato,  s in dai  primi anni  2000,  l ’ex  polveriera di  Rio
Gandore per  l ’ ist i tuzione di  un nuovo Sic ,  e laborando progett i  e  raccogl iendo f irme.  La
proposta s i  è  purtroppo arenata,  secondo quanto r iportato da Legambiente,  di  fronte
al l ’opposiz ione del  Comune”.  

Zamboni  segnala  problemi anche per  quanto att iene le  att iv i tà  autorizzate,  a lcune del le
qual i  non consone al la  tutela  di  queste  aree  “come la  prat ica  sport iva  del  downhil l  che
consiste  nel  lanciarsi  a  tutta  velocità  in  mountain bike  giù  per  i l  versante  di  una montagna.
Sport  pericoloso s ia  per  chi  lo  prat ica  s ia  per  chi  s i  trovi  accidentalmente sul  percorso e  che
ha un notevole  impatto  ambientale  sui  sent ier i ,  sul  terreno e  sul la  fauna.  Nel l ’area  Zsc  di
Monte Duro,  l ’aumento continuo del le  persone e  dei  gruppi  che prat icano i l  downhil l  è  stato
causa di  r ipetuti  incidenti” .  La consigl iera c i ta  anche l ’area Zsc del la  Val  Tassaro,  dove è
presente  la  più settentrionale  stazione regionale  del la  Salamandrina di  Savi ,  importante
anfibio  endemico i ta l iano,  che meriterebbe un ampliamento del la  fascia  di  protezione;
segnala  i  lavori  per  i l  consol idamento e  la  r iapertura del la  Gatta-Pianel lo,  una pista  solo  in
parte  asfaltata  che corre  paral le la  al  Secchia  nel la  zona dei  Gessi  Triassic i  dove,  secondo
alcune segnalazioni ,  v i  sarebbero state  a l terazioni  degl i  habitat ;  sempre nel l ’area dei  Gessi
Triassic i ,  ad agosto 2023,  s i  era  inoltre  disputato lo  s lalom automobil ist ico Pianel lo-
Bondolo.  “Secondo quanto segnalato da alcune associazioni  ambiental iste ,  la  competiz ione
automobil ist ica  s i  sarebbe tenuta  senza valutazione di  incidenza e  senza alcuna conseguente
autorizzazione ambientale” ,  af ferma Zamboni.  

Al la  luce  dei  fatt i ,  Zamboni  chiede al la  g iunta  “se  l ’opposiz ione del  Comune s ia  stata
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decisiva nel  fermare la  candidatura del l ’ex  polveriera  di  Rio Gandore e  se  non si  r i tenga
opportuno che gl i  Enti  gestori  dei  Parchi  possano individuare i  tracciat i  in  cui  è  consentito
i l  downhil l” .  Inf ine,  chiede chiarezza sul la  modal i tà  di  esecuzione dei  lavori  di  r isprist ino
del la  pista  Gatta-Pianel lo  e  sul le  autorizzazioni  ambiental i  r i lasciate  in  occasione del lo
slalom automobil ist ico  Pianel lo-Bondolo.
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Polemica in Regione su sanità e  PNRR.
L’assessore Donini:  i l  governo ci  toglie
98 milioni  destinati  a  investimenti
strategici
 
 
 
"C''è preoccupazione per i contenuti del decreto legge 19/2024 che
sottrae alle Regioni risorse preziose destinate a investimenti strategici
in ambito
 
 
26/03/2024 
REDAZIONE
 

 

Seguici su Facebook 
 
Seguici su YouTube 
 
Feed RSS 
 
Inserisci le tue credenziali 
 
“C’è preoccupazione per i contenuti del decreto legge 19/2024 che sottrae alle Regioni risorse
preziose destinate a investimenti strategici in ambito sanitario”. È quanto afferma in Assemblea
l’assessore alla Sanità Raffaele Donini, nel corso dell’informativa sugli investimenti legati al Pnc, il
piano nazionale complementare di potenziamento del Pnrr. Per la Regione Emilia-Romagna, Donini
ha parlato di risorse, precedentemente assegnate e poi sottratte, pari a oltre 98 milioni di euro. 
 
“Sono risorse – spiega Donini – già destinate a 10 interventi. Fra questi: il completamento del polo
materno Ospedale delle mamme di Parma, i lavori di miglioramento sismico a Modena,
sull’ospedale civile di Guastalla e su quello di Sant’Anna di Castelnovo ne’ Monti, sull’ospedale
Bellaria di Bologna e su quello di Imola, il cantiere già avviato sul padiglione 3 e per la
ricostruzione del padiglione 26 del Sant’Orsola, il nuovo padiglione presso l’ospedale Morgantini-
Pierantoni di Forlì, l’avvio del cantiere all’Ospedale Infermi di Rimini. L’assessore alla Sanità
sottolinea come “le Regioni e le Province autonome non sono state consultate anticipatamente e
non è stato possibile rappresentare le esigenze dei territori. Solo oggi, a fronte di una parziale
ammissione di criticità, le Regioni sono state sentite per verificare le conseguenze del
provvedimento. Siamo di fronte a una gestione centralistica del Pnrr che esclude le Regioni dalla
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complessiva governance, relegandole a ruolo di meri soggetti attuatori. Abbiamo intenzione di
richiedere l’abrogazione o la radicale modifica di queste disposizioni”. 
 
Numerose le reazioni alla relazione dell’assessore alla Sanità. “Speriamo che il governo torni
indietro rispetto alle scelte fatte, perché in ballo c’è la salute dei cittadini e si tratta di tagli che li
danneggiano”, spiega Silvia Piccinini (Movimento 5 Stelle) che ricorda: “Spero che su questo tema
ci sia ampia condivisione da parte delle forze politiche anche se so che su questo le forze politiche
di destra che sostengono il governo non saranno d’accordo con me. Bisogna che la giunta si faccia
carico di questi problemi con ancora maggior forza. Votare contro la risoluzione che ho presentato
è come votare contro gli investimenti in sanità”. 
 
“Bisogna fare un po’ di operazione verità rispetto alle tante bugie che si sentono su questo governo
e la sanità: questo governo ha aumentato i fondi per la sanità, altro che tagli. I fondi in sanità li
hanno tagliati i governi precedenti sostenuti dalla sinistra: in 9 anni sono stati tagliati 37 miliardi
di euro di fondi per la sanità. Sono i governi Monti, Renzi, Gentiloni e Conte che hanno tagliato la
sanità, il governo Meloni sta invertendo la tendenza”, spiega Giancarlo Tagliaferri (Fdi) per il quale
“tocca alla Regione fare la propria parte sul tema delle liste d’attesa”. 
 
“Il governo è riuscito a fare un capolavoro in negativo. Speriamo che ora risolva i problemi che ha
creato: con il decreto di cui ci ha parlato l’assessore Donini si taglia la sanità, a partire dalla
sicurezza dell’antisismica. Tutte le Regioni hanno dato parere contrario al decreto e anche la Corte
dei Conti ha confermato le nostre preoccupazioni”, spiega Marcella Zappaterra (Pd) per la quale
“questo governo ha scarsa sensibilità e scarsa fiducia riguardo alla sanità territoriale. Vogliamo che
il decreto del governo cambi perché altrimenti verrebbero meno numerose forme di finanziamento
per la sanità e le scelte verrebbero centralizzate. Il governo deve cambiare il decreto nell’interesse
dei cittadini. Speriamo di ritrovarci qui a dichiararci soddisfatti delle modifiche apportate al
decreto. Il Pd presenta una risoluzione per sostenere l’attività della nostra Regione unita alla
richieste che si agisca sul governo perché il decreto venga cambiato”. 
 
“La relazione dell’assessore Donini conferma come il governo sottostimi il tema della sanità e
penalizzi le regione che, come l’Emilia-Romagna, hanno specificità territoriali”, sottolinea Pasquale
Gerace (Italia Viva) per il quale “occorre tutelare una sanità pubblica universalistica aumentando
gli investimenti”. 
 
“La sinistra è in difficoltà, i veri tagli sulla sanità sono stati fatti negli anni scorsi e mi pare di capire
che il governo non abbia detto di no alle proposte delle Regioni di ragionare sul decreto: mi pare
che questa informativa dell’assessore Donini sia stata un po’ strumentalizzata, comunque va bene
parlarne e confrontarsi. Abbiamo fiducia in chi nelle sedi istituzionali sta trattando”, spiega Daniele
Marchetti (Lega). 
 
“La destra è in imbarazzo, si sta facendo il gioco delle tre carte. Il governo ha sottratto fondi al
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sistema sanitario e l’assessore Donini ha dato numeri importanti: dobbiamo dare un segnale corale
che il governo deve cambiare rotta”, sottolinea Federico Alessandro Amico (ER Coraggiosa). “Il
governo fa scelte contradditorie in sanità rispetto alle promesse elettorali: occorre che riveda le
scelte fatte”, chiarisce Ottavia Soncini (Pd). 
 
“Se tutte le Regioni hanno detto che il decreto del governo è sbagliato e danneggia la sanità
pubblica ci sarà un motivo?! Questo sgombera il campo da ogni accusa di strumentalizzazione
politica tanto che lo stesso consigliere Daniele Marchetti della Lega dice che bisogna riflettere.
Quindi come consiglieri dobbiamo prenderci la responsabilità di difendere la sanità pubblica”,
spiega Silvia Zamboni (Europa Verde). 
 
“Non più tardi ieri il presidente del Consiglio Giorgia Meloni ha smentito che ci siano stati tagliati ai
fondi Pnrr per la sanità, ma che semplicemente sono stati messi in sicurezza fondi che altrimenti
potevano andare perduti”, sottolinea Marta Evangelisti (Fdi) che ricorda come “i ministri Fitto e
Schillaci hanno confermato alle Regioni che tutti gli interventi saranno finanziati. L’Emilia-
Romagna, quindi, non avrà problemi. Essere contro la sanità pubblica è, come hanno fatto governi
di centrosinistra, chiudere reparti ospedalieri, bloccare assunzioni, ecc.”. 
 
“Condivido le preoccupazioni delle Regioni per le scelte del governo: anche le Regioni governate
dal centrodestra sono preoccupate, le somme in ballo sono molto rilevanti, serve un ripensamento
del governo”, spiega Stefania Bondavalli (Lista Bonaccini), mentre per Valentina Castaldini (Fi) “il
dibattito di oggi è l’antipasto di quanto accadrà nella prossima campagna elettorale per le elezioni
regionali: si è deciso di aprire uno scontro con il governo. Il nostro interesse, invece, è quello di
capire quale sia la vera eredità che la giunta Bonaccini lascerà a chi verrà dopo”. 
 
L’Assemblea ha approvato la risoluzione di Pd-Italia Viva-Lista Bonacccini-ER Coraggiosa-Europa
Verde che impegna la giunta a sollecitare il governo a rivedere il decreto e quella del Movimento 5
Stelle affinché il governo rifinanzi il progetto “Verso un ospedale sicuro e sostenibile”. 
 
Accedi o registrati per commentare questo articolo. 
 
L'email è richiesta ma non verrà mostrata ai visitatori. Il contenuto di questo commento esprime il
pensiero dell'autore e non rappresenta la linea editoriale di RavennaNotizie, che rimane autonoma
e indipendente. I messaggi inclusi nei commenti non sono testi giornalistici, ma post inviati dai
singoli lettori che possono essere automaticamente pubblicati senza filtro preventivo. I commenti
che includano uno o più link a siti esterni verranno rimossi in automatico dal sistema. 
 
Copyright © 2015 - 2024 - Testata Associata Anso 
 
Corsivo Società Cooperativa 
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Zamboni (Europa Verde): “Chiarezza sui lavori di
ripristino della pista Gatta-Pianello”

Zamboni (Europa Verde): "Chiarezza sulle modalità di esecuzione dei lavori di
ripristino della pista Gatta-Pianello" Con un''interrogazione la capogruppo

Redacon

Zamboni  (Europa Verde):  "Chiarezza sul le
modali tà  di  esecuzione dei  lavori  di  r iprist ino
del la  pista  Gatta-Pianel lo"

Con un' interrogazione la  capogruppo Si lvia
Zamboni  (Europa Verde)  chiede di  conoscere lo
stato di  avanzamento del le  candidature di
ampliamento e  di  nuova ist i tuzione dei  Sic  (s i t i
di  interesse  comunitar io)  e  del le  Zsc  (zone
special i  di  conservazione) ,  r isolvendo nel
contempo una serie  di  speci f iche cr i t ic i tà .

La consigl iera cita  l 'area Zsc del la  Val  Tassaro,
dove è  presente  la  più settentrionale  stazione regionale  del la  Salamandrina di  Savi ,
importante  anfibio  endemico i ta l iano,  che meriterebbe un ampliamento del la  fascia  di
protezione;  segnala  i  lavori  per  i l  consol idamento e  la  r iapertura del la  Gatta-Pianel lo,  una
pista  solo  in  parte  asfaltata  che corre  paral le la  a l  Secchia  nel la  zona dei  Gessi  Triassic i
dove,  secondo alcune segnalazioni ,  v i  sarebbero state  al terazioni  degl i  habitat;  sempre
nel l ’area dei  Gessi  Triassic i ,  ad agosto 2023,  s i  era  inoltre  disputato lo  s lalom
automobil ist ico Pianel lo-Bondolo.

"Secondo quanto segnalato da alcune associazioni  ambiental iste ,  la  competiz ione
automobil ist ica  s i  sarebbe tenuta  senza valutazione di  incidenza e  senza alcuna conseguente
autorizzazione ambientale" ,  af ferma Zamboni.

Zamboni  segnala  problemi anche per  quanto att iene le  att iv i tà  autorizzate,  a lcune del le
qual i  non consone al la  tutela  di  queste  aree  “come la  prat ica  sport iva  del  downhil l  che
consiste  nel  lanciarsi  a  tutta  velocità  in  mountain bike  giù  per  i l  versante  di  una montagna.
Sport  pericoloso s ia  per  chi  lo  prat ica  s ia  per  chi  s i  trovi  accidentalmente sul  percorso e  che
ha un notevole  impatto  ambientale  sui  sent ier i ,  sul  terreno e  sul la  fauna.  Nel l ’area  Zsc  di
Monte Duro,  l ’aumento continuo del le  persone e  dei  gruppi  che prat icano i l  downhil l  è  stato
causa di  r ipetuti  incidenti" .

Nel l ’atto  ispett ivo Zamboni  e lenca una serie  di  s i t i  da  valorizzare,  come l ’ex  polveriera  di
Rio Gandore,  un'area di  140 ettari  di  bosco nel  comune di  Gazzola  (PC) che è  stata  dest inata
a ut i l izz i  mil i tar i  f ino al  1995,  poi  bonif icata  dagl i  esplosivi  e  quindi  chiusa.

"L’area ha visto  in  quest i  anni  un r igogl ioso svi luppo del la  vegetazione spontanea e  del
bosco già  presente – spiega Zamboni  -  trasformatosi  in  uno straordinario  polmone verde.
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Legambiente e  i l  Fondo ambiente i tal iano (Fai)  hanno candidato,  s in dai  primi anni  2000,
l ’ex  polveriera di  Rio Gandore per  l ' ist i tuzione di  un nuovo Sic ,  e laborando progett i  e
raccogliendo f irme.  La proposta s i  è  purtroppo arenata,  secondo quanto r iportato da
Legambiente,  di  fronte  al l ’opposiz ione del  Comune".

Al la  luce  dei  fatt i ,  Zamboni  chiede al la  g iunta  "se  l ’opposiz ione del  Comune s ia  stata
decis iva nel  fermare la  candidatura del l ’ex  polveriera  di  Rio Gandore e  se  non si  r i tenga
opportuno che gl i  Enti  gestori  dei  Parchi  possano individuare i  tracciat i  in  cui  è  consentito
i l  downhil l" .

Inf ine,  chiede chiarezza sul la  modal i tà  di  esecuzione dei  lavori  di  r isprist ino del la  pista
Gatta-Pianel lo  e  sul le  autorizzazioni  ambiental i  r i lasciate  in  occasione del lo  s la lom
automobil ist ico Pianel lo-Bondolo.

Accedi  per  lasciare  un commento

Redacon (acronimo che sta  per  Redazione del la  Cooperativa Novanta)  è  un portale  onl ine
gest i to  interamente da una redazione e  una rete  di  col laboratori  att iv i  nel  mondo
del l ’ informazione che incentrano i l  proprio  interesse  e  punto di  r i fer imento nel  terr i torio
del l ’Appennino reggiano e  dintorni .

I l  nostro è  un serviz io  gratuito  senza scopo di  lucro,  puoi  dare  i l  tuo contributo,  anche come
apprezzamento per  i l  nostro lavoro.
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